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 A Os estudos para a imple-
mentação do Trem Interci-
dades (TIC), que ligaria São 
Paulo ao Valongo, em Santos, 
via Mongaguá, devem come-
çar em junho. As informações 
são do secretário de Estado 
de Parcerias em Investimen-
tos, Rafael Benini. O projeto 
foi noticiado pelo Diário em 
fevereiro.

Na época, o secretário já 
havia revelado que o governa-
dor Tarcísio de Freitas (Repu-
blicanos) já havia encontrado 
um caminho para o projeto, 
que passaria por Mongaguá.

A viabilidade do equipa-
mento idealizado por Tarcí-
sio já havia sido confirmada 
em uma análise realizada pela 
Companhia Paulista de Trens 
Metropolitanos (CPTM).

Assim sendo, o Governo 
do Estado deve contratar os 
estudos aprofundados para a 
construção da linha já no pró-
ximo mês.

A ideia é que o veículo, 
após chegar à Baixada, siga 
para o Valongo por meio da 

Trens podem voltar a fazer parte da rotina dos caiçaras caso 
plano de unir litoral à Capital saia do papel

Wanderley DuckMPF

Santos/SP: estudo do 
trem começa em junho

MOBILIDADE. O projeto foi noticiado pelo Diário do Litoral em fevereiro deste ano

Paulo a Sorocaba.
Segundo Benini, já exis-

tem “200 traçados” prontos 
para o projeto, e a ideia agora 
é entender qual o melhor em 
termos de custo-benefício.

Outra questão sobre o pro-
jeto de Sorocaba é a decisão 
de por onde o trem vai che-
gar a São Paulo. O secretário 
diz que há espaço para entrar 
pela linha 8-diamante para 
chegar até a estação Presiden-
te Altino, mas o objetivo é fa-
zer com que o trem chegue 
pelo menos até o metrô.

Por ora, o valor de inves-
timento previsto para o TIC 
Sorocaba é de R$9,5 bilhões. 
O objetivo é publicar o edi-
tal no meio de 2025, para que 
o leilão ocorra ainda no ano 
que vem.

Benini afirma que o gover-
no também está começando 
a discutir a contratação do 
BID (Banco Interamericano 
de Desenvolvimento) para fa-
zer os estudos de um trem 
ligando São Paulo a São José 
dos Campos. (DL/FP)

 A A Baixada Santista regis-
trou sua 13° morte por den-
gue. A vítima é uma idosa, 
moradora de Peruíbe, que 
morreu no dia 6 abril. A Pre-
feitura de Peruíbe informou 
que a senhora estava interna-
da no Hospital Regional Jorge 
Rossmann, em Itanhaém.

De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a vítima ti-
nha hipertensão, diabetes e 
sequelas de um AVC.

Esse é o segundo óbito re-
gistrado na cidade, que foi a 
primeira da Região a confir-
mar óbito pela doença.

No dia 30, Guarujá regis-
trou a terceira morte da doen-
ça. O município, junto com Ita-
nhaém, tem o maior número 
de óbitos confirmados.

Até a manhã desta quar-
ta-feira, a Baixada Santista já 
registrou 13.372 casos confir-

Esse é o segundo óbito registrado em Peruíbe

 Divulgação

Baixada chega a 13 
mortes por dengue

mados de dengue. Há ainda 
18.141 casos prováveis.

NÚMEROS.
Bertioga – 1.903 casos, 1 óbito
Cubatão – 52 casos, 1 óbito
Guarujá – 5.561 casos, 3 óbi-
tos confirmados e 5 em in-
vestigação
Itanhaém – 1.533 casos, 3 óbi-
tos confirmados e 2 em in-
vestigação
Mongaguá – 356 casos, 2 
óbitos confirmados e 1 em 
investigação
Peruíbe – 925 casos, 2 óbi-
tos confirmados e 3 em in-
vestigação
Praia Grande – 540 casos, 3 
óbitos em investigação
Santos – 1.908 casos, 2 óbitos 
em investigação
São Vicente – 494 casos, 1 
óbito confirmado e 1 em 
investigação (DL)

 A Nesta quarta-feira (8) foi 
realizado o 16º mutirão de 
combate ao Aedes aegypti de 
2024 em Santos, que percorreu 
o bairro Castelo, na Zona No-
roeste. Foram vistoriados 1.493 
imóveis, sendo eliminados 15 
focos com larvas de mosquito, 
totalizando 1.177 encontrados 
somente neste ano. 

Toda a ação mobilizou 63 
agentes de combate a ende-
mias e mais 25 agentes e um ca-
minhão da Terracom, para a re-

Mutirão passa por
mais de mil lares
do Jardim Castelo

Agentes de saúde de Santos passaram por um dos bairros mais populosos de Santos

RAIMUNDO ROSA / PREFEITURA DE SANTOS

tirada de materiais inservíveis, 
que têm potencial para gerar 
criadouros do mosquito trans-
missor da dengue, chikungun-
ya, zika e febre amarela urbana.

A aposentada Denise Cam-
polino, 69, destacou a impor-
tância da participação de toda a 
vizinhança no combate à den-
gue. “Gostaria que todos coo-
perassem. Infelizmente, mui-
tas pessoas não permitem que 
se entre na casa e essa doença 
é muito séria. Por isso eu tomo 

todos os cuidados, se aparece 
mosquito eu já coloco inseti-
cida, não só por mim, mas por 
todas as outras pessoas”.

A dona de casa Cristina 
Dias, 58, diz que nunca teve 
dengue e que aprova a visita do 
mutirão em sua casa. “É bom 
para todo mundo. Até para ter 
consciência sobre os cuidados 
necessários. Eu não deixo água 
parada, troco a água do cachor-
ro e coloco sal grosso todo dia 
nos ralos”. (DL)

 A Os moradores da Rua Joa-
quim I Leite Júnior, no Bal-
neário Itaóca, em Mongaguá, 
vêm passando por momentos 
de terror, devido às constan-
tes aparições de criminosos, 
que vem realizando arrastões 
em várias casas do bairro. Nos 
últimos cinco anos, algumas 
delas chegaram a ser furtadas 
quatro vezes.

“Na minha casa, eles en-
traram na faixa das 13h30 
e levaram o carro, todas as 
roupas, comidas, bebidas e 
até mesmo os documentos. 
Deixaram apenas o guarda-
-roupas e armários, comple-
tamente vazios”, comentou 
o morador Valdir de Azevedo. 
“A polícia demorou para che-
gar, e depois enrolaram cer-
ca de 3h30 para me atender e 
não ligaram para o caso”.

Azevedo ainda alega que 
antes podia se sentar na cal-

Moradores de bairro de 
Mongaguá sofrem com furtos

Um dos últimos casos aconteceu na madrugada de 16 de abril, 
onde um trio de criminosos arrombou a porta de um edifício

REPRODUÇÃO

“Teve uma casa que eles 
chegaram a assaltar quatro ve-
zes, em um intervalo de me-
nos de um ano. Levaram tudo 
que tinha nela também”, afir-
mou Azevedo, que alegou que 
os roubos também envolvem 
pessoas fora de suas residên-
cias. “Um amigo nosso, que é 
cadeirante, foi agredido e assal-
tado há umas duas semanas”.

Um dos últimos casos 
aconteceu na madrugada de 
16 de abril, onde um trio de cri-
minosos arrombou a porta de 
um edifício e levaram três bici-
cletas de moradores.

“Temos alarme que dispa-
ra em caso de alguém pular o 
muro, câmeras e o vigia no-
turno. Mas mesmo assim, eles 
não ficaram intimidados, que-
braram o portão e furtaram as 
bicicletas”, comenta Nélio Fer-
reira, síndico do prédio.

PREFEITURA.
Em nota, a prefeitura do mu-
nicípio comenta que a Guarda 
Civil de Mongaguá (GCM) atua 
em parceria com a Polícia Mili-
tar e a Polícia Civil, e conta com 
efetivo de 62 guardas, distribuí-

çada com a família tranquila-
mente, mas hoje isso não se 
pode mais, pois quase toda se-
mana há algum crime dessa 
magnitude. Embora os poli-
ciais façam rondas no ende-

reço, os bandidos sempre per-
cebem quando estas ações 
acontecem e não se sentem 
intimidados para invadir as re-
sidências em seguida, para fa-
zerem os arrastões.

antiga estrada Santos/Cajati, 
localizada próxima à Rodo-
via Padre Manoel da Nóbrega.

Segundo Benini, o gover-
no busca, neste momento, de-
finir em que lugar, na capital, 
o modal será conectado.

OUTROS MUNICÍPIOS.
O Governo de São Paulo con-
tratou, recentemente, um es-
tudo junto ao IFC (Interna-
tional Finance Corporation), 
braço do Banco Mundial, para 
viabilizar um TIC ligando São 

dos no patrulhamento preven-
tivo de todo o município. Por 
conta da quantidade de deli-
tos registrados, é realizada uma 
ronda maior no bairro, com a 
GCM podendo ser acionada pe-
los telefones 153, (13) 3448-1011 
ou (13) 3448-6233.

Para oficializar denúncias, 
notificações e solicitações, o 
munícipe deve entrar em con-
tato com a Ouvidoria Munici-
pal, pelo site, ou pelo telefone 
(13) 3445-3057.

SSP.
A Secretaria de Segurança 
Pública do Estado de São 
Paulo, também emitiu uma 

nota sobre o ocorrido e co-
mentou estar atenta à va-
riação dos índices criminais 
e tem concentrado esforços 
para combater todas as mo-
dalidades criminosas, in-
cluindo os crimes patrimo-
niais, em Mongaguá.

Segundo a secretaria, o tra-
balho conjunto dos policiais 
Civil e Militar no município, 
fez os roubos caírem 43,9% e os 
furtos 42,7%, em comparação 
com o mesmo período de 2023. 
Nesta mesma análise, 139 infra-
tores foram presos e apreendi-
dos. É destacado ainda, que in-
dependentemente das quedas 
estatísticas, as ações policiais 
na cidade continuam inten-
sificadas, especialmente para 
combater a recepção de produ-
tos roubados e furtados.

Para isso, eles investigam 
estabelecimentos de recicla-
gem e ferros-velhos, o que já 
permitiu a identificação de al-
guns dos suspeitos que atuam 
na região praticando esses cri-
mes. Diligências prosseguem 
visando à prisão desses auto-
res. (Gabriel Fernandes)

Para oficializar 
denúncias, 
notificações e 
solicitações, o 
munícipe deve 
entrar em contato 
com a Ouvidoria, 
pelo site, ou pelo 
(13) 3445-3057
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TEBET

 A O Ministério do Planeja-
mento vai concluir até de-
zembro deste ano a prepa-
ração de um amplo menu de 
novas medidas de revisão de 
gastos, incluindo mudanças 
no cálculo de benefícios pre-
videnciários, disse a ministra 
da pasta, Simone Tebet, fri-
sando que sua possível imple-
mentação ocorreria apenas 
em 2025 ou 2026.

Em entrevista à agência 
de notícias Reuters na tarde 
de terça-feira (7), Tebet disse 
que a ideia é ter soluções para 
quando surgirem problemas 
à mesa, ressaltando que o país 
tem “encontro marcado” com 
o debate sobre revisão de gas-
tos, uma vez que a partir de 
2026 a compressão do limite 
de gastos do Orçamento deve 
tornar a discussão inadiável.

Após indicações recentes 
de membros da equipe eco-
nômica sobre a necessidade 
de conter os gastos obriga-
tórios, que desencadearam 
uma forte reação do PT, ela 
reforçou que o ministério 
está avaliando a desvincula-
ção de despesas previdenciá-
rias e benefícios trabalhistas 
da política de ganhos reais do 
salário mínimo.

No entanto, Tebet subli-
nhou que as soluções podem 
manter alguma forma de au-
mento real através de uma 
fórmula diferente, podendo 
ser aplicadas a determinados 
benefícios individualmente.

“Eu não preciso desvin-
cular tudo, não preciso des-
vincular seguro-desemprego, 
aposentadoria, eu posso es-
colher benefícios, e cada be-
nefício pode me dar R$ 10 bi-
lhões ao ano (de economia), 
ou pode dar R$ 20 bilhões, 
depende do que é mais essen-
cial, de qual política pública 
realmente atinge mais gen-
te”, afirmou.

A ministra afirmou que, 
em um primeiro momento, 
o foco estará nas revisões que 
não abordem questões poli-
ticamente sensíveis e sejam 
mais voltadas ao que ela se 
referiu como medidas de “va-
rejo”, incluindo a avaliação de 
fraudes em programas sociais.

“Enquanto tiver gordura 
para cortar pelo varejo, a gen-
te não precisa entrar em ques-
tões mais espinhosas, mais 
delicadas, que requerem ain-
da uma piora do fiscal e do 
Orçamento e o envolvimen-
to da classe política. Porque 
tudo tem sua hora”, disse.

Tebet disse que os gastos 
discricionários -com os quais 
o governo tem certa autono-
mia de manejo- serão redu-
zidos a zero até 2027, dada a 
tendência contínua de despe-
sas obrigatórias pressionando 
o Orçamento sob o novo arca-
bouço fiscal, que restringe a 
expansão dos gastos, embora 
de forma mais flexível do que 
o teto que vigorou nas duas 
administrações anteriores.

“O cardápio eu tenho que 
preparar, ainda que ele fique 
na gaveta, para o momento 
que ele precisar ser utiliza-
do”, disse.

“Cada hora que vier algu-
ma coisa, e que houver ne-
cessidade, é uma questão de 
escolha da política, se ela vai 
acontecer no início de 2025, 
no final de 2025, ou não vai 
acontecer em 2025, só vai 
acontecer em 2026...”

Ao enfatizar que o país ele-
geu o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT), que tem “vi-
são econômica um pouco di-
ferente da ministra do Plane-
jamento”, Tebet lembrou que 
as regras criadas pela própria 
equipe econômica do atual 
governo exigem que sejam 
feitas escolhas na alocação 
dos recursos públicos. (FP)

Governo terá que 
revisar gastos até 2026

 D A companhia vai realizar 
um novo concurso público 
para completar 458 vagas 

de nível técnico, que será 
aberto até o fim do ano. O 

edital terá previsão de 20% 
de vagas para candidatos 
negros e outros 20% para 

Pessoas com Deficiência
DIVULGAÇÃO/AGÊNCIA PETROBRAS

O presidente da Petrobras, Jean Paul Pra-
tes, afirmou nesta terça-feira (7), que a 
estatal pode comprar a fatia da Novo-
nor (ex-Odebrecht) na Braskem caso 
não apareça um comprador.

Ele frisou, porém, que ainda acredita em outras 
propostas pela empresa. No caso de necessidade de 
compra, afirmou, a Petrobras procuraria depois um 
sócio para dividir o controle da petroquímica.

“Não havendo comprador, podemos até even-
tualmente fazer a aquisição e sair de novo, fazer um 
‘farmout’ [venda] de participação nós mesmos”, dis-
se o executivo, em entrevista à agência EPBR.

O processo de venda da Braskem sofreu um re-
vés esta semana, com anúncio de que a empresa Ad-
noc, de Abu Dhabi, retirou sua proposta. Foi a tercei-
ra empresa a recuar em propostas feitas à Nonovor.

A Petrobras é sócia da Novonor na petroquímica, 
que tem ativos no Brasil, México, Estados Unidos 

e Alemanha. Por isso, tem di-
reito de preferência pela com-
pra das ações. Pode também 
decidir vender sua parcela pelo 
mesmo preço ofertado à sócia.

Essa segunda opção, porém, 
é praticamente descartada, já 
que o plano energético do go-
verno Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) prevê reforço nos setores 
petroquímico e de fertilizantes, 
com apoio da estatal.

Prates afirmou que a Petro-
bras já concluiu seu trabalho de 

avaliação dos ativos da Braskem e agora acompanha 
as negociações. “Estamos prontos para fazer o nosso 
movimento”, afirmou à EPBR.

A Petrobras avalia que o comprador da Braskem 
tem que ter capacidade financeira para sustentar in-
vestimentos e experiência no setor petroquímico 
igual ou superior à da estatal. Nesse caso, entende 
que pode ficar como sócio da nova empresa.

“Podemos, obviamente, assistir a esse processo, 
participar dele e não exercer a opção [de compra] ao 
final, em função do sócio ser adequado e das pro-
porções e acordos serem satisfatórios para nós”,

As declarações foram dadas pouco antes de en-
trevista em que o presidente da Petrobras afirmou 
que há outros interessados na Braskem e que acredi-
ta que a Novonor ainda receberá uma proposta.

“Ainda tem gente olhando”, afirmou Prates, res-
saltando que se trata de um processo confidencial 
tocado por uma empresa privada. “A gente entende 
que [o processo] é bem conduzido, tem atraído gi-
gantes de todo o mundo.”

A Braskem continua sendo avaliada por subsi-
diária da Kuwait Petroleum, mas não há proposta 
formal sobre a mesa. A Novonor gostaria de manter 
uma participação minoritária no negócio.

O processo de venda da petroquímica vem so-
frendo sobressaltos provocados pela tragédia de 
Maceió, que gerou um passivo ambiental bilionário 
para a empresa. A Braskem é alvo ainda de uma CPI 
(Comissão Parlamentar de Inquérito).

Prates diz que esses sobressaltos não têm impac-
to nas negociações de compra da fatia da Novonor 
na petroquímica. (FP)

Petrobras não descarta
comprar fatia na Braskem

“O processo 
de venda da 
Braskem sofreu 
um revés esta 
semana, com 
anúncio de que a 
empresa Adnoc, 
de Abu Dhabi, 
retirou sua 
proposta”

Fique 
ligado  

 D A política de cotas em concursos públicos expira no início de 
junho --dez anos depois da lei em vigor

Lula Marques/ Agência Brasil

Senado
aprova
prorrogar 
lei de cotas
PROJETO. Texto foi aprovado em 1º 
turno no fim do mês passado, mas 
dependia de votação em 2º

A CCJ do Senado aprovou 
nesta quarta-feira (8) a 
prorrogação da política de 
cotas para negros em con-
cursos públicos federais, 

em uma derrota para a oposição. O 
placar foi de 17 votos a 8.

O texto foi aprovado em primeiro 
turno no fim do mês passado, mas de-
pendia de votação em segundo turno. 
Se nenhum senador apresentar pe-
dido de recurso, o texto será enviado 
direto para a Câmara dos Deputados, 
sem passar pelo plenário do Senado.

A política de cotas em concur-
sos públicos expira no início de ju-
nho --dez anos depois da lei em vigor, 
aprovada em 2014 por iniciativa do go-
verno Dilma Rousseff (PT).

O governo Lula (PT) acompanha 
com atenção a tramitação do proje-
to não só pela importância do tema, 
mas também devido ao “Enem dos 
concursos”, o CNU (Concurso Público 
Nacional Unificado) -adiado diante da 
situação de calamidade do Rio Grande 
do Sul e sem nova data.

A avaliação é a de que os concursos 
que já tiveram editais lançados (como 

o CNU) estão protegidos pela Lei de 
Cotas de 2014, mas podem ser judicia-
lizados por um eventual vácuo na le-
gislação. Só no “Enem dos Concursos”, 
6.640 vagas em 21 órgãos públicos es-
tão em disputa.

Apesar de valer apenas para con-
cursos federais, a lei de cotas também 
serve de parâmetro para concursos 
públicos estaduais, municipais e de 
outros Poderes --o que poderia levar 
candidatos de diferentes concursos 
em todo o país a acionar a Justiça.

O projeto mantém a premissa da 
lei atual ao reservar parte das vagas 
para negros, mas aumenta o percen-
tual dos atuais 20% para 30%. Outra 
mudança significativa foi a inclusão 
expressa de indígenas e quilombolas 
entre os beneficiados.

Assim como a lei anterior, o proje-
to diz que a política de cotas deve ser 
obrigatoriamente avaliada daqui a dez 
anos. O relator, senador Humberto 
Costa (PT-PE), propunha inicialmen-
te 25 anos, mas reduziu o prazo para 
aplacar a resistência da oposição.

Também como ocorre hoje, o pro-
jeto de lei prevê a autodeclaração dos 

candidatos e um procedimento de 
confirmação complementar -que, via 
de regra, ocorre por meio de bancas de 
heteroidentificação.

O IBGE adota as seguintes defini-
ções para a autodeclaração: preto, par-
do, branco, amarelo ou indígena. Pre-
tos e pardos costumam ser agrupados, 
no entanto, em negros.

Para tentar avançar com a discus-
são, o relator aceitou uma sugestão 
feita pelo senador Alessandro Vieira e 
concordou em substituir todos os ter-
mos “negros” que constavam no pro-
jeto de lei por “pretos e pardos”.

Parlamentares da oposição discur-
saram contra a reserva de vagas para 
negros e conseguiram adiar a votação 
seguidas vezes. Parte do grupo defen-
dia a adoção de cotas a partir de crité-
rios econômicos ou até mesmo a ex-
clusão de pardos.

O senador Plínio Valério (PSDB-
-AM) recorreu ao falso argumento de 
racismo reverso e alegou que os ne-
gros “não precisam tanto mais assim 
de ajuda”. “Faz-se uma reserva mons-
truosa quando coloca pardo como ne-
gro”, afirmou. (FP)

O Sr. Wanderley Samuel Pereira, Leiloeiro Ofi cial, JUCESP nº 981, tel: 11-
2853-0636, e-mail: contato@wspleiloes.com.br, FAZ SABER que levará a 
PÚBLICO LEILÃO de modo ON-LINE, nos termos do disposto no § 2º e inci-
sos I e II, do § 3º, do artigo 27, da Lei9.514/97, devidamente autorizado pela 

Credora Fiduciária RL EMPREENDIMENTOSIMOBILIÁRIOS LTDA, CNPJ 17.566.413/0001-
30, com sede à Rua Luiz Antônio deAndrade Vieira, 216, sala 1402, Boqueirão, Praia Gran-
de/SP, nos termos da Constituiçãoda Alienação Fiduciária em Garantia, fi rmado com os 
devedores fi duciários CARLOSEDUARDO PINHO LOPES, CPF 219.733.148-51 e sua es-
posa DANIELA ARAGÃOPÔRTO LOPES, CPF 339.472.388-35, que o PRIMEIRO LEILÃO 
terá início no dia 14 demaio de 2024, às 14:00hs, com lance mínimo igual ou superior a 
R$ 567.000,00, deacordo, com o disposto no § 1º, do artigo 27, c.c inciso VI, do artigo 24, 
ambos da Lei9.514/97.IMÓVEL CONSTITUÍDO POR: Matrícula nº 186.995 do Registro de 
Imóveis dePraia Grande/SP, sendo o Apartamento nº 75, localizado no 7º pavimento tipo do-
Residencial Bruna Vedovatti, situado na Avenida Presidente Castelo Branco, nº 4.880, doSítio 
Piassabussú, Praia Grande/SP e vaga privativa nº 22. Contribuinte nº2.03.00.000.019.0075-4.
Caso não haja licitante em primeiro leilão, fi ca desde já designadoo dia 21 de maio de 2024, 
às 14:00h, para realização do SEGUNDO LEILÃO, com lancemínimo igual ou superior a R$ 
278.239,09(05/05/2024), tudo na forma do disposto nos, §2º, incisos I e lI, do § 3º, do artigo 
27, da Lei 9.514/97, valor este que será atualizado pelacredora fi duciária na data do segun-
do leilão. Os interessados em participar do leilão demodo on-line, deverão se cadastrar no 
site www.wspleiloes.com.bre se habilitar acessandoa página deste leilão, clicando na opção 
HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma)hora, antes do início do leilão, não sendo 
aceitas habilitações após esse prazo. O envio delance se dará exclusivamente através do 
sitewww.wspleiloes.com.br, respeitando o lanceinicial e o incremento mínimo estabelecido. 
Forma de pagamento e demais condições devenda, VEJA A INTEGRA DESTE EDITAL NO 
SITE: www.wspleiloes.com.br. Informaçõespelo e-mail do leiloeiro: contato@wspleiloes.com.
brou pelo tel/WhatsApp. 11-2853-0636. 

PROCESSO Nº 1002474-64.2020.8.26.0441 - EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª 
Vara da Comarca de Peruíbe, Estado de São Paulo, Dr(a). Danielle Camara Takahashi Cosentino Grandinetti, na forma da Lei, 
etc. FAZ SABER a Marcos Perez e outros , que lhe foi proposta uma ação de Procedimento Comum Cível - Extinção- por parte 
de Vera Lucia Vada e outro, alegando em síntese a nomeação da parte requerente como administradora judicial da Associação 
dos ex alunos da Escola Técnica de Comércio de Barão de Mau, para que esta possa promover todos os atos legais 
administrativos, nos termos da lei. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO por 
EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo de 30 dias 
do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

EDITAL DE CITAÇÃO - AUTOS Nº 1012165-72.2022.8.26.0590 - PRAZO 20 DIAS. O Exmo. Sr. Thiago Gonçalves Alvarez, MM Juiz de 
Direito da 3ª Vara Cível da Comarca de São Vicente/SP, Estado de São Paulo, na forma da Lei, FAZ SABER que JOSEFA ALVES DE 
OLIVEIRA, ajuizou Ação de Usucapião, objetivando a declaração de domínio sobre o imóvel situado na Avenida Capitão Antão de Moura, nº 
589, (lote 20, quadra 43,) do loteamento denominado Parque Bitarú, São Vicente, inserido em área maior objeto das Transcrições n° 16.968, 
nº 23.599, nº 23.884 e nº 24.104, do 1º Cartório de Registro de Imóveis de Santos, cadastrado junto a Prefeitura de São Vicente, sob o nº 34-
00289-004300589-000, tendo em vista o exercício da posse com justo título e de forma mansa, pacífica e contínua, com animus domini, há 
mais de 20 anos. Estando os requeridos: Myriam Dias Andrade Guimarães, Carlos Andrade Guimarães, Luís Álvaro Rocha Guimarães e 
Maria Prado Guimarães - espólio, em lugar incerto e não sabido, foi determinada a citação por edital, bem como de eventuais terceiros 
interessados ausentes, incertos e desconhecidos, seus herdeiros e/ou sucessores, para todos os atos da ação de USUCAPIÃO para 
querendo apresentar defesa, no prazo de 15 (quinze) dias, a contar do decurso do prazo de 20 dias deste edital. Na ausência de defesa, 
será nomeado curador especial na forma do art 257 inciso IV do CPC. Será o presente edital afixado e publicado na forma da lei. 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, considerando: o Decreto Estadual nº 64.881/2020 e o item “VII” da NOTA 
TÉCNICA CONJUNTA Nº06/2020- PGT/CONALIS do MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO 
– COORDENADORIA NACIONAL DE PROMOÇÃO DA LIBERDADE SINDICAL (CONALIS), o 
Presidente do sindicato no uso de suas atribuições que lhe conferem o Estatuto Social do mesmo,  
CONVOCA os empregados das seguintes empresas: CPFL – Companhia Piratininga de 
Força e Luz, lotados em nossa base territorial, associados ou não a entidade sindical, para 
reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, com  qualquer número de trabalhadores presentes, 
a qual será realizada presencialmente na sede do SINTIUS, sito à Rua São Paulo, 24/26 – Santos/SP, 
no dia 16 de maio de 2024, às 17:30h em primeira convocação ou às 18:00h, em 
segunda convocação; CONVOCA os empregados da  ISA CTEEP – Companhia de 
Transmissão de Energia Elétrica Paulista, lotados em nossa base territorial, associados 
ou não a entidade sindical, para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, com  qualquer 
número de trabalhadores presentes, a qual será realizada presencialmente na sede da empresa, 
Estr. Terminal da Baixada Santista - Cruzeiro Quinhentista, Cubatão/SP, no dia 17 de maio de 
2024, às 8h em primeira convocação ou às 8h30, em segunda convocação 
e CONVOCA os empregados da START ENGENHARIA E ELETRICIDADE LTDA, 
CNPJ n.°622070480001-22, lotados em nossa base territorial, associados ou não a entidade 
sindical, para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, no dia 21 de maio de 2024, 
às 07:30h em primeira convocação ou às 08:00h, em segunda convocação 
com qualquer número de trabalhadores presentes, a qual será realizada presencialmente na 
base da empresa START ENGENHARIA E ELETRICIDADE, sito à R. Zélia Giglioli 
Galves, nº 27266 - Balneario Esmeralda, Praia Grande/SP, a fim de discutir e deliberar com direito 
a voz e voto sobre a seguinte 

 ORDEM DO DIA: 
a) Leitura, deliberação e aprovação da Ata da Assembleia anterior;
b) Leitura, Discussão, deliberação e aprovação ou não da Pauta de Reivindicação;
c) Discussão, Deliberação e aprovação ou não de poderes conferidos à Diretoria do Sindicato 
para entabular a negociação coletiva, caso as negociações se vejam frustradas, instaurar Dissídio 
Coletivo junto ao Egrégio Tribunal Regional do Trabalho e utilizar-se de mediação ou arbitragem, 
caso seja necessário;
d) Manter a Assembleia aberta em caráter permanente.

Santos, 09 de maio de 2024.
Tanivaldo Monteiro Dantas

Presidente

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DOS EMPREGADOS

DA B.TOBACE LOTADOS EM NOSSA BASE TERRITORIAL

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS

URBANAS DE SANTOS, BAIXADA SANTISTA,

LITORAL SUL E VALE DO RIBEIRA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, convocamos os empregados da B. TOBACE INSTALAÇÕES ELÉ-

TRICAS LTDA., lotados em nossa base territorial, associados ou não a este Sindicato, para 

reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, no dia 13/05/2024, na Avenida Ministro 

Marcos Freire, 1.440 - Jardim Glória - Praia Grande às 07:30 horas, em primeira convoca-

ção ou às 08 horas em segunda convocação, com qualquer número de trabalhadores presen-

tes, para deliberar sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Leitura, discussão e votação da ata da Assembleia anterior;

B) Exame, discussão e aprovação da Pauta de Reivindicações a serem apresentadas a empre-

sa;

c) Outorga de poderes à Diretoria do Sindicato para instaurar Dissídio Coletivo, mediação ou 

arbitragem, caso seja necessário; 

d) Deliberações sobre a paralisação ou não das atividades, por tempo indeterminado, em data 

a ser decidida na assembleia, de acordo com a Lei nº 7.783/89, caso as propostas da B. TOBA-

CE, relativas ao Acordo Coletivo de Trabalho 2024/2026, não contemplem os anseios da 

categoria;

e) Declarar as Assembleias abertas em caráter permanente.

Santos, 08 de maio de 2024.

TANIVALDO MONTEIRO DANTAS

Presidente


